

De: Castillo, Jorge Ignacio <jcastillo@lasegunda.cl>

Para: lareina@munitel.cl <lareina@munitel.cl>

Fecha: Viernes, 04 de Agosto de 2000 09:15 a.m.

Asunto: articulo la segunda

LUIS MONTT (RN), COMPETIDOR DE ELIZABETH ARMSTRONG (UDI):

LAVÍN TAMBIEN ME PROCLAMARÁ

<<...>> La Reina es una de las pocas comunas donde los partidos de la Alianza por Chile competirán. Pese a ello, Montt estima que ganarán.

Cabreado por los problemas que arrastra por años La Reina, Pedro Montt (54 años, independiente, casado, cinco hijos, abogado, especialista en derecho económico por la Universidad de Lovaina, y profesor universitario) decidió postergar sus labores profesionales para postular en cupo RN a la alcaldía de la comuna en que vive hace 20 años. Y aunque sabe que la cosa no será fácil, tanto porque debe competir contra el actual alcalde Fernando Castillo Velasco (DC) como con su compañera de lista, Elizabeth Armstrong, concejala UDI por La Reina, está dispuesto a seguir con este desafío hasta el final. Proyecto que no ve como una labor política, sino que como una forma de mejorar la calidad de vida de quienes viven en su comuna. Y pese a que tiene antepasados de renombre en la historia del país - es bisnieto de Manuel Montt, sobrino nieto de Pedro Montt, pariente de Jorge Montt e hijo del ex diputado Manuel Montt Lehuedé- asegura que no le interesa iniciar una carrera política. - ¿Joaquín Lavín asistirá el jueves a su lanzamiento de campaña? La concejala Elizabeth Armstrong, a quien él ya proclamó, aseguró que el ex presidenciable no iría. - Pero yo le digo que sí. Lavín es el emblema de la Alianza Por Chile y obviamente en aquellas comunas en que habrá competencia él tendrá que actuar con equidad. - ¿No le molesta que Armstrong pretenda la "hegemonía"? de Lavín? - Los candidatos de la Alianza tenemos que luchar por potenciar la coalición. Es cuestión de justicia que una persona como Lavín no se abanderice con algún candidato de la Alianza. Si lo hiciera no habría una verdadera competencia.

No corre el mejor derecho para el concejal

- ¿Para ganar no era mejor concentrar en un candidato?

- Ese tema no me complica. El 96 ese factor jugó en contra de María Olivia Gazmuri (RN), porque la postulación de Armstrong (UDI) le quitó votos y permitió que ganara Castillo Velasco. Pero ahora el escenario es considerablemente distinto, pues hay una decepción muy grande con la actual gestión edilicia. Estoy cierto que vamos a triunfar y haré lo posible por ganar.

- ¿Ud. se considera el mejor candidato?

- Obviamente que sí y puede sonar inmodesto, pero para postularme fue decisiva la opinión de numerosos vecinos que veían que no tenían alternativa real de elección. No me he lanzado en esto porque tenga ambiciones políticas

04-08-00

personales, lo que me interesa es mi comuna, que es mi casa grande. No saco nada con vivir muy feliz en mi casa si desde que salgo de ella sufro desagrados y tengo problemas serios... ¡hace un mes asaltaron a mi hijo a cinco cuadras de acá!

- ¿El mejor derecho para postular a alcalde lo tiene quien hoy es concejala?

- Eso no corre, porque los vecinos tienen derecho a elegir. Que sea la gente la que decida.

- ¿Ud. cuenta con el respaldo de RN? Se lo pregunto porque la candidata UDI estima que en el transcurso de esta semana la Alianza decidirá que ella sea la candidata única.

- Se han dicho tantas cosas... pero las que no son dichas por mí tendrán que ser explicadas por quienes las han afirmado. Y obviamente que tengo el respaldo de RN y también el de una gran cantidad de vecinos independientes de esta comuna. Si esto agrada o no a otras personas no lo sé. Mi decisión de postularme coincidió con que RN buscaba un candidato para La Reina y allí jugó un papel importante María Angélica Cristi.

El factor Cristi

La diputada RN, electa por ese distrito, se jugó hasta el final por que su colectividad apoyara a Luis Montt como candidato por La Reina, tanto por sus públicas discrepancias con la concejala Armstrong como por su interés por que en dicha comuna -donde ella ejerció como alcalde- haya un edil RN, lo que favorecería además su reelección. Esto se suma a su convicción de que Montt es el mejor nombre para la alcaldía.

- ¿Por qué la gente debiera elegirlo?

- Tengo 54 años y estoy en una etapa de mi vida en la que tengo la energía, el carácter y la decisión suficientes, pero por sobre todo tengo experiencia acumulada para resolver problemas, que es lo que requiere La Reina.

- ¿No le preocupa el no ser una persona conocida por la opinión pública, cosa que sí sucede con Castillo y con Armstrong?

- Las realizaciones de las distintas personas hablan casi más de lo que puedan decir ellas. Y en el caso de don Fernando Castillo, por quien tengo el mayor respeto, pienso que para ser alcalde se requiere una energía y una decisión de trabajo, de estar donde están los problemas... El está delicado de salud y con más de 80 años dificulto que se tenga la energía necesaria que requiere el cargo.

Armstrong: Que exhiba sus realizaciones

- ¿Y en el caso de Elizabeth Armstrong, cuáles hechos que hablan por sí solos?

- Veamos lo que ha hecho como concejala durante cuatro años, ¡que exhiba sus realizaciones!

- ¿Teme que en la competencia UDI-RN se den deslealtades?

- Espero que no.

- Pero en los últimos días su compañera lo ha atacado...

- Sí, pero no voy a entrar en polémicas porque mi compromiso es con mi comuna, con mis vecinos y con los problemas que aquí hay. No entré a esto para ese tipo de actuaciones.

PROGRAMA Y RECUERDOS DEL PARQUE BUSTAMANTE

Aprendí a amar la música y el ballet en espectáculos que se hacían en el Parque Bustamante. En el Parque Intercomunal hay una especie de anfiteatro... allí podríamos montar los espectáculos más preciosos al aire

libre, y no se ha hecho, propone Luis Montt al dar a conocer parte de su programa comunal. Otro punto fundamental será la seguridad: Hay que reforzar la labor de Carabineros, no duplicarla con personas que no tienen la especialización correspondiente, dice. También propone implementar un fiscalía para enjuiciar a los delincuentes. Y en materia de prevención hay que educar a la gente y así terminar con la cadena alcohol-droga-delito, junto con generar espacios para los jóvenes. Para financiar aquello propone acuerdos entre el municipio y entidades autorizadas en la materia, como Paz Ciudadana. También impulsará la incorporación del adulto mayor, por ejemplo a través de la venta de sus productos en una feria o local municipal.



Mi estimado D. Fernando,

Usted escucha mucho mejor que yo. Sin razón, le entreviste con Montt salio hace unas 2 semanas. Le pedi directamente al Diario.

Adjunto original Segunda del ayer donde salio, conforme lo conversado Usted y el consejo.

Un abrazo